

## Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 14. Oktober 2015

### Farb-Verschmutzungen des Bodenbelags

In den letzten Wochen kam es sowohl in der Gartenfeldstraße auf Höhe der Hausnummer 14 als auch in der Adam-Karrillon-Straße auf der Höhe der Hausnummer 14 zu Bodenverschmutzungen durch weiße Farbe. Diese löst sich nun schwer vom Boden, erstreckt sich über einige Quadratmeter und stellt über Wochen eine starke Verschmutzung des Bodenbelags dar.

Daraus ergeben sich folgende Fragen:

- Sind der Verwaltung diese Verschmutzungen bekannt?
- Ist der Verwaltung bekannt, wodurch diese Verschmutzungen entstehen?  
Könnten diese durch Markierungsarbeiten entstanden sein?
- Beabsichtigt die Verwaltung, die Verschmutzungen zu beseitigen?

Mainz, 06.10.2015

Für die CDU-Fraktion

Torsten Rohe